

# Postulaciones en universidades de Arica superan las cinco mil

Tanto la Universidad de Tarapacá como la Santo Tomás iniciaron el proceso de matrícula. Dentro de las carreras más demandadas destacan las del área de la salud, las ingenierías y Psicología por el lado más social.

Maria José Collado Rojas  
 mariajose.collado@estrellaarica.cl

**L**a Universidad de Tarapacá informó que registró un proceso exitoso de postulación con 4.907 postulaciones efectivas, las que incluyen a 2.307 seleccionados y una lista de espera de 2.600 sin contar los ingresos especiales.

Así lo informó el vicerrector de Desarrollo Estratégico de la casa de estudios superiores, Patricio Zapata, quien además indicó que más del 50% de las carreras incrementó su puntaje de corte del último seleccionado, lo que da cuenta de un mayor nivel de exigencia académica.

"Las carreras con mayor demanda en este proceso fueron Medicina, Ingeniería, Psicología, Enfermería y Derecho. En cuanto al desempeño académico de las y los postulantes, se registraron destacados resultados en las pruebas obligatorias, con la obtención de varios puntajes máximos de mil puntos, así como también, puntajes perfectos en ranking. A ello se suma el ingreso de



UNONOTICIAS

AYER SE INICIÓ EL PROCESO DE MATRÍCULAS PARA ALUMNOS NUEVOS EN LA UNIVERSIDAD DE TARAPACÁ.

al menos 13 estudiantes reconocidos con la distinción a la Trayectoria Educativa Regional", dijo.

El vicerrector añadió que un aspecto destacado del proceso fue el interés que concitó la carrera de Química y Farmacia, la cual fue recientemente incorporada a la oferta académica de la institución.

"En relación a las pedagogías, el nivel de interés

## 4.907

**postulaciones efectivas** recibió la Universidad de Tarapacá este 2026, mientras de la UST sumó 300.

se mantuvo comparable al observado en el proceso de admisión 2025, tendencia que podrá analizarse con mayor precisión una vez finalizado el proceso de matrícula", culminó Zapata.

#### U. SANTO TOMÁS

En el caso de la Universidad Santo Tomás (UST) sede Arica, Manuel Álvarez, director de Admisión de Sede destacó la importancia del

periodo de matrícula para estudiantes y sus familias. "La entrega de resultados de postulación y el inicio de las matrículas representan una etapa decisiva para quienes comienzan su camino en la educación superior. Como institución, estamos preparados para recibir y orientar a estudiantes y apoderados, entregando información clara y acompañamiento durante

todo el proceso".

Añadió que las matrículas se están realizando de manera presencial en la sede, de lunes a viernes de 8:30 a 20 horas; el sábado 24 de enero de 9 a 18 horas en horario continuado; y el domingo 25 de enero desde las 9 a 14 horas, con el apoyo del equipo de Admisión, que estará disponible para resolver dudas y guiar a las y los postulantes.

Respecto a las postulaciones, UST informó que se registraron 300 en Arica, siendo las carreras con mayor número de postulantes las del área de la Salud, como Kinesiología, Enfermería, y las de Ciencias Sociales como Psicología.

Además, Santo Tomás Arica mantiene cupos disponibles en carreras del Instituto Profesional y del Centro de Formación Técnica, que también pueden acceder a la beca matrícula si cumplen las condiciones según carrera, sede y jornada. Estas alternativas abarcan áreas como Administración, Informática, Educación y Ciencias Sociales, alineadas con las necesidades productivas y sociales del territorio. ☺